

Beilage zur Einladung .

Liebe Mitglieder,

in letzter Zeit es immer wieder vorgekommen, dass unsere Einladungen zu vorgesehenen Veranstaltungen und Ausflügen von der Post in manchen Ortsteilen **verzögert zugestellt wurden..**

Dadurch erhalten ein Teil der Mitglieder die Einladungen ein bis zwei Tage verspätet und wiederholt waren deshalb bei der Anmeldung die Plätze im Bus schon vergeben.

Da wir aber allen Mitgliedern die gleiche Möglichkeit einer Teilnahme und zeitgerechter Anmeldung ermöglichen wollen, haben wir uns entschieden:

Eine Anmeldung ist erst ab dem auf der Einladung angegebenen Termin möglich !

Damit haben alle interessierten Teilnehmer **ab dem gleichen Zeitpunkt** die Möglichkeit sich per Telefon oder Mail **verbindlich** anzumelden.

Wir hoffen, dass dadurch eine gerechte Vergabe der Busplätze gegeben ist.

Bei den Tagesreisen werden die Kosten weiterhin im Bus kassiert, nur bei Reisen mit Übernachtung ist der Reisepreis zu überweisen.

Mit dieser Regelung hoffen wir zukünftig die verzögerte Zustellung unserer Einladungen auszugleichen und freuen uns auch weiterhin auf erlebnisreiche Ausflüge.

Da wir auch weiterhin eine „Warteliste „ anlegen kann bei einem **zeitgerechtem Rücktritt** eine Nachrückung ermöglicht werden

Ihr

Heinz Dippel